

Journée Reporter Normandie Jeune

HGGSP 1ère, Mmes Noury, Maigret et Foucher
Caen, le 30 mai 2023

Inscrits au dispositif Reporter Normandie jeune porté par Le Conseil Régional de Normandie, des élèves de HGGSP du lycée Le Verrier ont été invités, en matinée, à un échange autour de la liberté de la presse et d'expression avec la reporter de guerre Karen Lajon, du Journal du Dimanche.

Cet échange était ponctué de travaux proposés par des élèves d'établissements scolaires normands.

Des lycéens de Le Verrier ont ainsi proposé leur vision de la liberté d'expression.

Prix Liberté 2023

L'après-midi, c'est au Zénith de Caen, parmi 3500 lycéens venus de toute la Normandie, que les élèves ont assisté à la remise du Prix Liberté. Il récompense le club des jeunes filles leaders de Guinée, engagé contre les mariages précoces, la déscolarisation des jeunes filles et l'excision. Sa présidente, Hadja Idrissa Bah, a prononcé un discours puissant, porté par une conviction sans faille.



Karen Lajon a porté une écoute attentive au texte de Lizéa Colasse et Teeyah Langrand.

Photo : Foucher



Guillaume Hanou et Timéo Stalica dans un plaidoyer pour la liberté d'expression.

Photo : Foucher

**"N'attendons pas la liberté,
allons la récupérer."**

Hadja Idrissa Bah, le 30 mai 2023



Photo : @RegionNormandie